Identifican a posibles autores del asesinato de viceministro boliviano



La Paz, 30 ago (RHC) La Fiscalía General de Bolivia identificó a cinco cooperativistas mineros como presuntos autores materiales del asesinato del viceministro de Régimen Interior y Policía, Rodolfo Illanes.

Así lo confirmó la víspera en conferencia de prensa el fiscal general del Estado, Ramiro Guerrero, sin precisar los nombres de los implicados, reporta Prensa Latina.

Según Guerrero, la identidad de los autores materiales se estableció tras la revisión de imágenes de canales de televisión de La Paz que cubrieron las protestas violentas de la semana anterior en la localidad de Panduro, a unos 185 kilómetros de La Paz.

También aportaron a las investigaciones testimonios de individuos presentes en el escenario de los hechos.

De acuerdo con el funcionario, el Ministerio Público continuará la pesquisa en colaboración con autoridades nacionales como el Defensor del Pueblo, David Tezanos, así como bomberos, policías y líderes comunitarios que laboraron en la zona del conflicto.

Convocaremos además a algunos periodistas 'que pudieran facilitarnos imágenes, testimonios de qué gente estaba ahí', sostuvo.

Guerrero recordó que nueve personas permanecen en prisión preventiva por el asesinato del vicetitular, entre ellos el presidente de la Federación de Cooperativas Mineras, Carlos Mamani.

El Fiscal General añadió que se analizará la procedencia de un reciente video que muestra las últimas horas de vida de Illanes, torturado y asesinado el jueves pasado por un grupo de cooperativistas mineros cuando pretendía negociar un diálogo con el gobierno que pusiera fin a los bloqueos de carreteras.

La grabación fue compartida en la cuenta de Facebook del periodista Carlos Valverde, exprocesado por delitos de narcotráfico y señalado por las autoridades de supuestos vínculos con la Agencia Central de Inteligencia (CIA) y ser agente encubierto de la embajada de Estados Unidos en La Paz.

Un comunicado del Ministerio de Gobierno remarcó que la persona que filmó el video, al haber presenciado ese hecho de sangre sin hacer una denuncia, es cómplice (sino autor directo) de los vejámenes y muerte violenta que sufrió la mencionada autoridad.

Agregó que solicitará al Ministerio Público que Valverde -quien difundió en febrero informaciones falsas relacionadas con un inexistente hijo de Gabriela Zapata para perjudicar la imagen del Gobierno y el presidente Evo Morales-, sea citado a declarar para que informe quién y a través de qué medio le facilitó el mencionado registro audiovisual.

Illanes fue una de las víctimas de las recientes movilizaciones de un sector de los cooperativistas mineros, quienes esgrimieron como pretexto para sus acciones violentas la oposición a la Ley de Cooperativas.

El presidente Evo Morales calificó tales hechos de intento de golpe de Estado, teniendo en cuenta la virulencia de las protestas, las características del arsenal utilizado, el lugar escogido para los enfrentamientos, la cantidad de dinero incautado en manos de algunos líderes, el papel de los medios de comunicación y la falta de voluntad del sector para dialogar.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/104063-identifican-a-posibles-autores-del-asesinato-deviceministro-boliviano}{viceministro-boliviano}$



Radio Habana Cuba